

Frontignan, 18 Février 2025

L'alliance HEXIS-PRODRIVE, moteur d'innovation pour la compétition automobile

HEXIS SAS, un des leaders mondiaux de **films adhésifs pour la communication visuelle**, et **Prodrive**, expert reconnu en **ingénierie de véhicules de compétition**, s'engagent pour une **collaboration technique** ambitieuse. Leur objectif commun : innover et perfectionner la préparation des véhicules pour atteindre des performances de pointe.

Forte d'une riche expérience dans le domaine de la compétition, HEXIS s'est déjà illustrée aux côtés de Prodrive en 2011, lorsque l'écurie **HEXIS Racing** a remporté le **championnat du monde FIA GT1** à bord d'une **Aston Martin GT1** préparée par Prodrive. Ce partenariat renoue avec cet héritage partagé, en revenant à ses origines : les pistes de compétition.

Fidèle à son savoir-faire, notamment acquis auprès de l'écurie Alpine F1 Team®, la collaboration avec Prodrive portera sur le développement de **solutions adhésives sur mesure** répondant à des exigences spécifiques : **légèreté, résistance, adhérence** et **esthétique**. Ces innovations offriront une **protection complète** des carrosseries contre les intempéries, les graviers, les impacts, les rayures...

« Notre collaboration avec Alpine F1 Team a prouvé la robustesse de nos films dans les conditions les plus extrêmes » explique **Clément MATEU, CEO d'HEXIS SAS**. « Avec Prodrive, qui partage nos valeurs d'excellence, nous repousserons encore les limites de la performance automobile. »

Ce partenariat marque une nouvelle étape dans le développement d'HEXIS SAS et Prodrive, et promet des **innovations majeures** dans le secteur de la préparation automobile.

Gus Beteli, Responsable Performance AMR ajoute : « *HEXIS est une référence incontournable dans l'automobile. Ce partenariat nous permettra d'intégrer leurs solutions innovantes et d'offrir à nos clients des véhicules encore plus performants et esthétiques.* »

Le choix d'une protection ultime avec HEXIS

Prodrive, synonyme de **performance** et de **fiabilité**, exige le meilleur pour ses véhicules. Au-delà des performances mécaniques, la préservation de l'intégrité esthétique est primordiale. Deux **produits phares** se sont alors imposés et joueront ainsi un rôle clé dans cette collaboration : **BODYFENCE**, film de protection de carrosserie invisible et ultra-résistant, et **PRO4SHIELD**, film de protection de pare-brise, solutions idéales pour répondre aux besoins exigeants des véhicules préparés par Prodrive.

En 2024, le film de protection de carrosserie BODYFENCE d'HEXIS était appliqué sur les voitures **Aston Martin GT3, préparées avec expertise par Prodrive**. Fort de ce succès, cette mise en lumière se poursuit en 2025 pour révéler les atouts et performances exceptionnelles de ce film adhésif. Conçu pour **protéger efficacement** contre les impacts, tout en offrant une **esthétique irréprochable**, ce film adhésif reflète l'**excellence** et le **professionnalisme** de Prodrive, contribuant ainsi au rayonnement international de la marque BODYFENCE®.

Contact presse : christophe.inigo@hexisgroup.com

